

## **ABSTRAK**

**Muhamad Ikbal Hilmi** : *Peran Sistem Informasi Manajemen Dalam Meningkatkan Fundraising Zakat, Infaq, Sedekah Di Baznas Provinsi Jawa Barat (Studi Deskriptif Di Baznas Provinsi Jawa Barat Jl. Soekarno Hatta No.458, Batununggal, Kec. Bandung Kidul, Kota Bandung, Jawa Barat 40266)*

Mayoritas penduduk Indonesia adalah Muslim dan dalam Al Qur'an di wajib membayar zakat, Hingga saat ini, penghimpunan zakat di Jawa Barat dirasa belum optimal. Berdasarkan data yang dirilis oleh Pusat Kajian Strategis (PUSKAS) Baznas Provinsi Jawa Barat menunjukkan bahwa potensi total zakat di Provinsi Jawa Barat adalah mencapai nominal 30,84 triliun rupiah. Sementara zakatmaal yang terkumpul pada tahun 2020 di provinsi jawa barat yang tercatat oleh BAZNAS Provinsi Jawa Barat adalah sebesar 101, 16 milyar rupiah. Dengan kata lain, zakat yang berhasil dihimpun oleh BAZNAS pada tahun 2020 hanya sebesar 0,33% dari potensial yang ada.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui input informasi Baznas Provinsi Jawa Barat, proses sistem informasi manajemen di Baznas Provinsi Jawa Barat, dan output dari sistem informasi manajemen di Baznas Provinsi Jawa Barat sehingga sistem informasi manajemen dapat berperan dalam meningkatkan fundraising di Baznas Provinsi Jawa Barat.

Metode penelitian yang digunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Sumber data primer dan data sekunder dan melalui studi pustaka melalui buku-buku atau literatur-literatur yang berhubungan dengan tema penelitian dan diperoleh dari dokumentasi. Lokasi penelitian dilakukan di Baznas Provinsi Jawa Barat Jl. Soekarno Hatta No.458, Batununggal, Kec. Bandung Kidul, Kota Bandung, Jawa Barat.

Hasil penelitian ini menunjukkan input informasi Baznas Provinsi Jawa Barat memiliki lembaga riset yang dapat memberikan referensi tentang literatur zakat sebagai bahan kajian dan analisis untuk merumuskan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, evaluasi dan pengambilan keputusan. Baznas Provinsi Jawa Barat telah melakukan upaya-upaya pada pengembangan dan peningkatan kualitas lembaga dengan penerapan sistem informasi manajemen sehingga menjadi lebih tersistematis, secara terkomputerisasi sehingga memudahkan Baznas dalam melakukan aktivitas penghimpunan dengan cara efektif dan efisien. Untuk meningkatkan fundraising dengan meningkatkan kepercayaan masyarakat Baznas Provinsi Jawa Barat memfasilitasi masyarakat dan muzaki dalam mengakses

informasi melalui sistem informasi publik yaitu website atau media sosial tujuannya adalah agar publik dapat mengetahui, melihat dan menilai kinerja Baznas Provinsi Jawa Barat.

**Kata Kunci :** Peran, Sistem Informasi Manajemen, Fundraising Zakat Infaq Sedekah